Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 7 Pieces
Superficie 1600 m?
Référence 7250V
Prix 890 000 €

Cogolin
Maison a vendre (83310)

www.maisonsetappartements.fr
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Située en plein coeur du Golfe de St Tropez, cette propriété atypique vous offre un
véritable havre de paix au milieu de la nature. Nichée dans un cadre idyllique et
offrant une treés belle vue sur les vignes et les collines, cette maison d'exception
saura vous charmer par son caractére et son authenticité. La partie principale de la
maison est composée d'un vaste salon avec cheminée, ouvert sur une magnifique
terrasse, d'une salle a manger, d'une cuisine séparée et de trois chambres,
chacune équipée d'une salle d'eau. Une partie de la propriété est actuellement

utilisée comme appartement a ...

Situated in the heart of the Gulf of St Tropez, this unusual property offers you a
haven of peace surrounded by nature. Nestling in an idyllic setting with beautiful
views over the vineyards and hills, this exceptional house will charm you with its
character and authenticity. The main part of the house comprises a vast living room
with fireplace, opening onto a magnificent terrace, a dining room, a separate
kitchen and three bedrooms, each with en suite shower room. Part of the property
is currently used as a weekly rental flat, offering a living room with open-plan

kitchen, two spacious ...

AGENCE BIRD
6, rue Jean Aicard - 83120 STE-MAXIME
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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